
    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★卒業に思いを寄せて★    

「今、考えている事」についてインタビューしました。 

 

・中学校でダンス部に入部し、全国大会や世界大会に出て優

勝する。アメリカに留学し、世界トップレベルのダンスス

クールでダンスを習いたいです。あと、ＧＥＮＥＲＡＴＩ

ＯＮＳに会いたいです。 

・選挙権が欲しい。一刻も早く投票したいから。 

・幼稚園の同級生が一人もいなくて、入学当初は友達がいな

く、「もっと人数が多ければ、友達もできるかな」と思っ

ていましたが、今では人数が少なくて一人一人と仲がいい

ので良かったと思うようになりました。 

・学校を貸し切って鬼ごっこがしたかったです。 

・学校内で「逃走中」をしたかった。 

・自分の周りにいる人に、素直に接し、多くの 

人に迷惑をかけないような人になりたいです。 

・六年の日光が楽しかった。自然が豊かできれいだった。中

学校では野球部に入って、ヒットを打ちたい。あわよく

ば、ホームランを打ちたい。 

・私はもう一度、学芸会をやりたかったです。本番の緊張感

はいつもと違い、とても面白いです。私は演劇が好きなの

で、中学校に入ったら、またやりたいです。 

・中学校でも友達と楽しく、遊び、勉強する。 

・読売ジャイアンツの日本一の瞬間を東京ドームで見たい。 

・小学校でやりたかったことは「校内鬼ごっこ」です。なぜ

なら、思い出深い学校でできることだからです。 

・私は中学校へ行ったら、吹奏楽部に入りたいです。なぜな

ら、現在、金管バンド部に入っていて、現在よりももっと

うまくなりたいからです。 

・バスケットボール選手になりたい。だから、中学校ではバ

スケ部に入りたい。 

・中学校でできないことが落五小でできて楽しかったです。

落五小に来て良かったです。また、ＴＷＩＣＥに会えたら

うれしいです。 

・中学校で友達をたくさん作り、バスケ部に入って大きな大

会に出ることが今の夢です。 

・中学校へ行っても性格をそこまで変えず、にぎやかに中学

校生活を過ごす。 

・バスケが楽しかった。もっと道徳をやりたかった。もっと

字がきれいになりたい。 

・中学生になったら吹奏楽部に入り、演奏を友達と高め合い

ながら、今よりもっとがんばりたいです。 

・野球部でレギュラーになる。 

・僕は、今までクラスメイトとたくさん遊んだことが一番思

い出に残っています。特に６年生の時は、公園や校庭でた

くさん遊んだことが楽しかったです。 

・中学校に行ったら、自分の好きなことを見つけ、全力で取

り組んでいきたいです。 

・みんなと離れるのが悲しい。 

●２分の１成人式(４年)● 

これまでの自分の成長を振り

返り、これからの自分につい

て考え、「10 才の決意」を保

護者の方の前で発表しまし

た。親子ドッジボールも楽し

みました。 

●かがやき班長 

デビュー(５年)● 

６年生からバトンを受け継
ぎ、５年生が見習い班長とし
てデビューしました。緊張し
た面持ちでしたが、しっかり
と準備をして、立派なスター
トを切りました。 
 

 

●クラブ見学(３年)● 

来年度から始まるクラブ活動
に向けて、見学を行いまし
た。前半は、クラブ長からそ
れぞれのクラブの説明を聞
き、後半は思い思いのクラブ
に参加しました。とても充実
した様子でした。 

★かがやき卒業証書★ 

 各学年のかがやき班ごとに班 

の６年生に向けてありがとうの 

気持ちを伝える１ページを作り 

ました。１～５年生が作った１ 

ページを貼り合わせて、６年生 

全員に一冊の卒業証書をプレゼ 

ントします。 

開校６５周年 落五こぼれ話 シリーズ ⑨ 

 前回に引き続き、今回も落五小を卒業された OB､OG の方々
に、その当時の思い出をお話しいただきました。 
◆私が落五小に通っていた頃には運動系のクラブ以外に「釣
りクラブ」「焼き物クラブ」などのクラブ活動がありました。
「釣りクラブ」は学校のプールにタナゴを放ち、それを釣る
という豪快なクラブでした。釣りが終わると、釣りクラブの
メンバーがプールを清掃していました。「焼き物クラブ」
は、粘土を一生懸命こねるところからスタートし、色付けを
し、小さな窯で焼き上げました。色付けをした時と焼き上が
りで、全く異なる色に変化するのが面白かったことを覚えて
います。落五小を卒業して３６年になりますが、今でも同期
と仲良く交流しています。 
◆昭和最後の年、落五小に入学しました。当時はすぐ熱を出
す面倒な子で、保健室に行った回数は全校Ｎｏ.１だと思い
ます！大きな声では言えませんが…養護の先生とおしゃべり
をしていると、校長先生が来てお菓子をもらったこともあり
ました(笑)現在の軽体操場のあたりかな？にわとり小屋があ
って、７～８羽飼育していました。なかなか卵を産まなく
て、悩んだ時期も懐かしい思い出です。児童に内緒で先生た
ちが…なんて噂も(笑)昔懐かしい思い出です。 


